

## MGC Ostheim/Rhön – Saisonbericht 2017

Aufgrund einer Umstrukturierung im Bayerischen Minigolfsport Verband, im Bereich der Vereinsmannschaften, wurde in der Oberliga Nord in der Saison 2016 mit nur zwei Mannschaften gespielt. In der Saison 2017 kam dann noch der MGC Wolzach dazu, so dass die Oberliga Nord 2017 mit drei Mannschaften ausgetragen werden konnte. Die drei Vereine aus Ostheim, Wertheim und Wolzach mussten laut Regularien vier Spieltage austragen, wovon jeder Verein einen Heimspieltag hatte. Der noch fehlende Spieltag wurde in Schweinfurt auf dem System Eternit ausgetragen.

Der erste Spieltag der Saison 2017 fand auch gleich in Schweinfurt statt. Auf dem allen Mannschaften vertrauten System Eternit konnte der MGC Ostheim seiner Favoritenrolle gerecht werden und gewann den 1.Spieltag der Saison mit 25 Schlägen Vorsprung vor Wertheim.

Der 2. Spieltag der Oberliga Nord fand in Wolzach statt. Auf einer dem MGC Ostheim eher unbekanntem Eternitanlage musste man sich am Ende nach hartem Kampf mit einem geteilten ersten Platz zufrieden geben. Schlaggleich mit dem MGC Wolzach, beide Mannschaften benötigten 387 Schläge, teilte man sich den ersten Platz.

Der dritte Spieltag war nun der Heimspieltag des MGC Ostheim. Hier wollten die Ostheimer Minigolfer an ihre starke Leistung vom ersten Punktspieltag anknüpfen. Von der ersten Runde an spielte der MGC Ostheim hochkonzentriert auf, die beiden Kontrahenten aus Wertheim und Wolzach waren chancenlos. So stand am Ende des Spieltags ein nie gefährdeter erster Platz, mit 49 Schlägen Vorsprung vor Wertheim.

Der letzte Spieltag der Saison 2017 fand dann schließlich in Wertheim statt. Das Ziel des MGC Ostheim war hier nun auch den vierten Spieltag auf Platz 1 zu beenden. Nach anfänglichen Schwierigkeiten und einem Rückstand von 14 Schlägen auf den MGC Wertheim, nach den ersten beiden Runden verlor man den Sieg schon fast aus den Augen. Jedoch steigerten sich die Ostheimer Minigolfer in der dritten und vierten Runde und man konnte so den Spieß noch wenden und gewann schlussendlich auch den vierten Spieltag der Saison, mit einem Schlag Vorsprung vor dem MGC Wertheim.

Durch diesen ersten Platz und der damit verbundenen Meisterschaft in der Oberliga Nord kann sich der MGC Ostheim mit dem Titel „nordbayerischer Mannschaftsmeister“ schmücken.

Dieser erste Platz hätte dem MGC Ostheim auch die Teilnahme an den Aufstiegsspielen zur Bayernliga erlaubt. Die Aufstiegsspiele mussten jedoch wegen Spielermangels leider abgesagt werden.

Auch im Jahr 2017 nahm der MGC Ostheim mit den Spielern Andreas Thomas, Christian Fritz, Erwin Joachimsthaler, Horst Luther und Marcus Hey wieder an der Bayerischen Minigolfmeisterschaft teil. Diese fand im 2017 in Schweinfurt

statt. Hier konnte der MGC Ostheim mit starken Leistungen auf sich aufmerksam machen. Erwin Joachimsthaler und Horst Luther belegten in ihrer Altersklasse achtbare Mittelfeldplätze. Christian Fritz wurde in der Altersklasse Herren sechster, Marcus Hey belegte bei den Herren Platz 4 und wurde auch insgesamt vierter bei gesamt 70 Teilnehmern.

In der Saison 2017 spielten für den MGC Ostheim, Erwin Joachimsthaler, Horst Luther, Christian Fritz, Andreas Thomas, Karl-Heinz Hefner, Marcus Hey, Katharina Benn und Marius Benkert.

Desweiteren wurde an mehreren Pokalturnieren mit durchwachsenem Erfolg teilgenommen.

Im Jahr 2017 wurden folgende Pokalturniere gespielt:

- 5. Kirchenburg – Pokalturnier / MGC Ostheim
- 7. Saumain - Pokal / BGC Schweinfurt
- 3. Ansbacher Grundela / MGV Ansbach
- Wertheimer Kanne / MGC Wertheim
- 25. Krackenturnier / TG Höchberg
- 48. Schlossberg - Pokal / ASV Pegnitz

Der MGC Ostheim konnte zu seinem eigenen Pokalturnier 2017, 38 Teilnehmer begrüßen.

Hier lag man im Vergleich zu anderen Pokalturnieren im Bezirk im oberen Bereich.

Finanziell blieb beim Pokalturnier auch etwas hängen, so dass man auch 2018 wieder ein Pokalturnier ausrichten wird.

Für die Richtigkeit  
Marcus Hey

Ostheim, 29.12.2017